

# Club Nouveau siècle Un délégation en Presqu'île



*Bernard Reygrobellet et Jérémie Rabiller*

Le Président National du club Nouveau Siècle, Bernard Reygrobellet était samedi dernier à Pornichet, dans les salons de l'hôtel Ibis, pour installer une délégation de son mouvement dans la région de Saint-Nazaire et de la Presqu'île Guérandaise. Jérémie Rabiller pilotera cette délégation du club Nouveau

Siècle, instance de réflexion et de propositions associée à l'UMP (Union Pour un Mouvement Populaire). Le président national a présenté le Club, créé en 2001, comme "un cercle de réflexion se réclamant des valeurs gauliennes d'indépendance, de justice et de respect des institutions".